

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 51. Ratssitzung vom 27. Mai 2015

- 966. 2015/77
Dringlicher Globalbudgetantrag von Matthias Probst (Grüne), Helen Glaser (SP)
und 1 Mitunterzeichnenden vom 18.03.2015:
Globalbudget Grün Stadt Zürich, Einführung von Steuerungsgrössen, welche die
Menge und die Qualität der ökologisch wertvollen Flächen beschreiben**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, den Globalbudgetantrag zur Prüfung entgegenzunehmen.

Matthias Probst (Grüne) begründet den Dringlichen Globalbudgetantrag (vergleiche Beschluss-Nr. 800/2015).

Heinz Schatt (SVP) begründet den namens der SVP-Fraktion gestellten Ablehnungsantrag.

Der Dringliche Globalbudgetantrag wird mit 79 gegen 37 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat